



Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Schriftliche Anfrage Anouk Feurer betreffend Meldetool und Sensibilisierung sexuelle Belästigung

P235242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet die Bekämpfung sexueller Belästigung im öffentlichen Raum als wichtige Aufgabe. Sexuelle Belästigung ist eine Form von Sexualisierter Gewalt, dessen Bekämpfung der Regierungsrat als eine der Schwerpunkte in der Kriminalitätsbekämpfung 2022-2024 festgelegt hat. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass auch in Basel-Stadt Bedarf an niederschweligen Meldemöglichkeiten jenseits von Polizei und Opferberatungsstellen besteht und will vertieft prüfen, ob das Zürcher Meldetool auch in Basel-Stadt lanciert werden kann.

